2024年6月度のボーイスカウト福岡第14団の報告について

1 ビーバー隊

○ 日時:6月9日(日)ジャガイモ堀り 坂本農園(坂本団委員長所有)

毎年恒例となっているジャガイモ掘りのお誘いをいただきましたので今年も体験させていただきました。今年は途中からカブ隊も時間が重なって、わいわいがやがや楽しく芋掘りを体験しました。

芋掘りの体験のみならず自然の恵み、そしてそれを育ててくれる人、調理して食卓に並べてくれる人、そういった全てに対する感謝することを通して「ちかいとおきて」の実践(「スカウトは感謝の心をもつ」)となる機会を与えてくださることに隊指導者として感謝します。









○ 日時:6月9日(日)福岡地区ビーバーフェスティバル 於アイランドシティ中央公園 6月16日は福岡地区のビーバースカウトが一堂に会するビーバーフェスティバルで、ポイントラリーをしました。各チェックポイントでは、ミニゲームを体験しました。

今年はちょうどシンガポールからスカウト隊一行が体験に来ており、スカウト達や参加の保護者にとって、14 団だけでなく、福岡地区、我が国、そして世界じゅうで同じように活動をしている人たちがたくさんいることに改めて気づくきっかけになったのではと思っています。









2 カブ隊

〇 日時:6月16日(日)農業体験 糸島王丸農園周辺 カブ隊も博多どんたくパレードに参加します。

内容:レスキュー発動!

目的:好奇心と冒険心を高める

6月は農業体験第二弾で、田植えの今と昔体験をしました。ほとんどのスカウトが初めてで、裸足で田んぼの中に足を入れます。恐る恐る入る子、じゃぶじゃぶと入る子様々でしたが、苗を渡され、一列に並ぶ頃にはすっかり慣れて楽しく1時間の手植え体験できました。手植えが終わると近くの用水路で手足を洗い、次は田植え機に乗せてもらい運転体験もしました。あっという間に苗が水田に植わっていく様を驚きと初めての運転に大喜びでした。(公道ではないので可能との事でした)

昼からは6月の隊集会です。事前に練習した救急法をゲーム式に行いました。

やけど、出血を伴うケガ、腕の骨折、脚の骨折、熱中症という負傷者に扮した保護者さんを、組ごと

にかぎられた道具をつかって対処していきます。知っていても実際に行うと思うようにできない経験は、次回へのステップアップにつながると思います。

















3 ボーイ隊 (今月は写真なし)

- 日時:6月1日(土) 芋苗植え、計測ハイキング 早良公民館付近、光明寺 早良公民館北側の畑にサツマイモの苗植えを実施。その後、早良公民館から光明寺まで計測 をしながらハイキングを実施しました。
- 日時:6月30日(日)源流を辿るハイキング 光明寺から脇山野営場 石釜から基本スキルハイキングをしながら、脇山野営場に降りて来るコースで実施。 15時から10KC派遣隊、福岡20団と龍兎隊の顔見世会(脇山野営場)。